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DOB Koblenz, 07.06.2013
46-Stadttheater Tel.: 0261 129
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

ST/0130/2013 
 

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage  
 

Nr.  
 
 

Beratung im Stadtrat am 06.06.2013, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der FBG-Ratsfraktion "2 Ehrenkarten für EVITA an alle 
Ratsmitglieder" 
 
 
Stellungnahme/Antwort:  
 
Für EVITA auf der Festung haben insgesamt 23 Ratsmitglieder je zwei Ehrenkarten in 
Anspruch genommen. Plätze für Ehrenkarten wurden ausschließlich in der Kategorie 1 
vorgehalten. 
 
Die Gesamtkapazität von EVITA auf der Festung beträgt rd. 5.200 Karten. 
 
Ein grundsätzlicher Beschluss, dass keinerlei Freikarten mehr ausgegeben werden, ist der 
Verwaltung nicht bekannt. Allerdings sind alle betreffenden Ämter der Verwaltung 
angehalten, die Vergabe von Freikarten einzuschränken. 
 
Die Angelegenheit war auch Gegenstand der Erörterung im Ältestenrat vom 13.5.2013. Wir 
fügen den Protokollauszug bei: 
 
"Freikarten für Ratsmitglieder für Evita-Musical“ 
 
„Auf Nachfrage von FBG-Fraktionsvorsitzenden Gniffke antwortet Oberbürgermeister Prof. 
Dr. Hofmann-Göttig, wegen der wichtigen Frage, ob zukünftig wieder eine Belebung des 
Open-Air-Theaters auf der Festung durch das Stadttheater erfolgen soll, habe er entschieden, 
allen Ratsmitgliedern die Möglichkeit einzuräumen, sich selbst einen Eindruck verschaffen zu 
können. Dazu dienten die Freikarten. Außerdem habe die Möglichkeit bestanden, diese 
Karten auch gegen Entgelt zu erwerben." 
 
 
 


